
 

SPD-Fraktion 

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

  

  
18. Januar 2025 

  

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

am 29. Januar 2025 

 

  

Endlich einen Bolzplatz auf dem Valenciaplatz errich-
ten!  

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

1. Der Stadtvorstand wird aufgefordert, die übertragenen Haushaltsmittel aus dem vergangenen Jahr 

zur Errichtung des Bolzplatzes auf dem Valenciaplatz freizugeben.  

2. Sollte 1. in diesem Jahr nicht möglich sein, fordern wir die Stadtverwaltung auf, an in Mainz ansässige 

Unternehmen heranzutreten, um zu prüfen, ob diese bei der finanziellen Realisierung des Projekts 

unterstützen können. 

Begründung: 

Basierend auf einer Anfrage der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt im Jahr 2023 kündigte die Stadt-

verwaltung an, dass auf dem Valenciaplatz ein neuer Bolzplatz entstehen soll. Dabei sollte die vorhandene 
Rasenfläche genutzt und zusätzlich Bolzplatztore eingebaut werden. Die Stadtverwaltung veranschlagte für 
die Errichtung des Bolzplatzes im Doppelhaushalt 2023/2024 Mittel i. H. v. rd. 50.000 Euro. Umgesetzt werden 
sollte die Maßnahme im Jahr 2024. 

Da jedoch im vergangenen Jahr nicht mit der Maßnahme begonnen wurde, fragte die SPD-Fraktion erneut 

nach dem Sachstand. In der Antwort zur Anfrage Nr. 1478/2024 berief sich die Stadtverwaltung auf die ver-
änderte Haushaltssituation der Stadt und die damit verbundene haushaltswirtschaftliche Sperre. Deshalb 

musste das Vorhaben kurzfristig vor der Ausschreibung der Landschaftsarbeiten gestoppt werden. 

Die Verwaltung kündigte jedoch an, eine Haushaltsermächtigung für die bereitgestellten Mittel anzustreben. 
Nach Beschluss des Stadtvorstands könnte die Umsetzung der Maßnahme zeitnah erfolgen. 

Die Haushaltssituation ist uns bewusst, weshalb wir ebenfalls die Stadtverwaltung auffordern möchten, an in 

Mainz ansässige Unternehmen heranzutreten, um zu prüfen, ob diese bei der finanziellen Realisierung des 
Projekts unterstützen können, sollte der Freigabeantrag negativ beschieden werden.  

Bei der Errichtung des Bolzplatzes handelt es sich um eine bereits seit Jahren geforderte Maßnahme für die 

Kinder und Jugendlichen aus der Mainzer Neustadt, die mit vergleichsweise geringem finanziellem Aufwand 
zu bewerkstelligen wäre und mit großer Strahlkraft in den Ortsteil wirken könnte. Deshalb sollte die Umset-

zung schnellstmöglich erfolgen. 



Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.   

 

Alexander Klein, 
SPD-Fraktion  


